

Pressemitteilung**Technische Universität Kaiserslautern****Dipl.-Volkswirt Thomas Jung**

29.04.2005

<http://idw-online.de/de/news110402>Forschungs- / Wissenstransfer, Wissenschaftspolitik
Informationstechnik, Mathematik, Physik / Astronomie
überregional**Max-Planck-Institut wird auf Campusgelände der TU Kaiserslautern gebaut**

Nach der Besichtigung dreier möglicher Standorte in Kaiserslautern für den Bau des Max-Planck-Instituts (MPI) für Software-Systeme vor zwei Wochen, hat sich die Max-Planck-Gesellschaft nun endgültig für das Campusgelände an der Ecke Trippstadter Straße/Paul-Ehrlich-Straße als Standort des MPI in Kaiserslautern entschieden. Auch das Mainzer Wissenschaftsministerium hat der Planung an dieser Stelle zugestimmt.

Für die MPIs Kaiserslautern und Saarbrücken ist für den Herbst 2005 ein gemeinsamer Architektenwettbewerb mit vorgeschaltetem Bewerbungs- und Losverfahren geplant.

Der Standort für das MPI-Gebäude in Saarbrücken steht schon seit längerer Zeit fest. Weil es sich bei den beiden MPIs nicht um Mutter-Tochter-Institute, sondern quasi um "Doppelinstitute" handeln wird, hat es großen Charme, das auch baulich auszudrücken - eine spannende und besondere Herausforderung für einen solchen Architektenwettbewerb.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.uni-kl.de>